

Kreisverband Garmisch-Partenkirchen, Rathausplatz 1, 82441 Ohlstadt

Verfasser Christian Scheuerer Telefon: 08841/6712-18 Telefax: 08841/6712-44

E-Mail: buergermeister@ohlstadt.de

## PRESSEMELDUNG Kreisverband des Bayerischen Gemeindetags für den Landkreis Garmisch-Partenkirchen

## **Protestaktion:**

Landkreisbürgermeister\*innen setzen Zeichen zur Unterstützung der Krankenhausfinanzierung am Klinikum Garmisch-Partenkirchen

## Garmisch-Partenkirchen, 14.02.2024.

Am Aschermittwoch fand auf dem Hubschrauberlandeplatz des Klinikums Garmisch-Partenkirchen eine Protestaktion statt, die von den Landkreisbürgermeisterinnen und -bürgermeistern initiiert und organisiert wurde. Ziel der Veranstaltung war es, auf die Herausforderungen in der Krankenhausfinanzierung aufmerksam zu machen und sich gegenüber dem Klinikum Garmisch-Partenkirchen mitsamt Personal solidarisch zu zeigen: "Wir stehen hinter euch", so Christian Scheuerer, 1. Bürgermeister der Gemeinde Ohlstadt sowie Vorsitzender des Kreisverbandes des Bay. Gemeindetags für den Landkreis Garmisch-Partenkirchen.

An der Protestaktion nahmen <u>alle</u> 22 Bürgermeisterinnen und Bürgermeister des Landkreises sowie Landrat Anton Speer teil. Im gemeinsamen Schulterschluss positionierten sich die Teilnehmenden auf dem Hubschrauberlandeplatz rund um zwei große Transparente mit den Aussagen "Wir stehen zu unserem Klinikum" sowie "Herr Lauterbach! Krankenhausfinanzierung jetzt sicherstellen!".

Beim anschließenden Beisammensein in der Magistrale des Klinikums äußerten die Landkreisbürgermeisterinnen und -bürgermeister ihre Besorgnis über die steigenden

Ausgaben der Krankenhäuser. Diese sind insbesondere auf den Wegfall von Coronahilfen, das Auslaufen von Energiekostenhilfen, die Inflation sowie die Tarifsteigerungen bei gleichzeitig stagnierenden Einnahmen zurückzuführen. "Wir als Kommunen wissen nicht mehr, wie wir unseren Haushalt ausgleichen können." Denn das Defizit, das der Landkreis als Träger des Klinikums nun zu tragen hat, belastet über die Kreisumlage jede Gemeinde in einem bisher nicht vorstellbaren Rahmen. "Aus diesem Grund ist unser Appell an Minister Lauterbach: Stellen Sie die Krankenhausfinanzierung sicher!", so Christian Scheuerer.

Landrat Anton Speer fand abschließende Worte: "Wir müssen uns gemeinsam mit unserem Klinikum Garmisch-Partenkirchen solidarisieren. Hier wird gut gewirtschaftet und in allen Bereichen sehr gute Arbeit geleistet. Das Klinikum ist ein Aushängeschild für unseren Landkreis, dafür sind wir dankbar. Das gilt es zu unterstützen".



Drohnenaufnahme der Protestaktion auf dem Hubschrauberlandeplatz des Klinikums Garmisch-Partenkirchen (Foto: Dominik Bartl)